



*Misión Permanente de Nicaragua
Organización de las Naciones Unidas
y otras Organizaciones Internacionales
Ginebra*

La Misión Permanente de Nicaragua ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales saluda atentamente a la Honorable Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, en ocasión de remitirle respuestas del Gobierno de Nicaragua sobre la **situación de las personas que viven con albinismo**.

La Misión Permanente de Nicaragua ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales hace propicia la ocasión para reiterar a la Honorable Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos las muestras de su consideración.

Ginebra, 02 de abril del 2014.



Honorable
Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos
Ciudad